



Nouvelle agression violente à la SNCF

L'UNSA-Ferroviaire exige une réponse rapide et forte face aux nombreuses agressions commises sur la région de Toulouse.

Samedi 03 décembre au matin, sur la ligne Foix – Toulouse, un contrôleur s'est violemment fait agresser à bord d'un TER. Un individu sans titre de transport lui a asséné des coups de poing lors de l'établissement de son procès-verbal. Le mis en cause a été interpellé.

Cette énième agression d'agent SNCF, et en particulier de Chef de Bord, aggrave une liste déjà considérable. Pour rappel : le 3 novembre 2016, une contrôleuse est agressée physiquement sur la ligne Toulouse – Carmaux, le 10 novembre 2016, un ASCT est pris à partie par des individus, le 21 novembre 2016, encore une agression physique à l'encontre d'un Chef de Bord sur la ligne Toulouse – Carmaux.

L'UNSA avait interpellé au plus haut niveau l'Entreprise sur cette série d'agressions et sur le ras-le-bol des agents. Où sont les engagements pris par la Direction de la SNCF suite à la colère des agents de Toulouse ?

L'UNSA demande que la Direction prenne ses responsabilités afin d'assurer la protection de ses employés. Grâce à l'intervention de l'UNSA-Ferroviaire auprès de Christian LAMBERT, Directeur de la Sûreté, les équipes de l'Unité Nationale d'Intervention Rapide (UNIR) accompagneront les ASCT dès lundi en appui des équipes SUGE locales.

L'UNSA demande que tous les moyens soient mis en place afin d'assurer des mesures pérennes sur les lignes et trains recensés comme sensibles et difficiles par les CHSCT locaux sur la région de Toulouse, mais aussi sur tout le territoire.

L'UNSA-Ferroviaire exige une réelle prise en compte des problématiques sûreté rencontrées à bord des trains et dans les gares.



Roger Dillenseger
Secrétaire Général
06 08 89 71 69

Nathalie Wetzel
Secrétaire Fédérale
06 61 20 08 99

Frédéric Fournier
Secrétaire Fédéral
06 76 96 27 55

Mohamed Benbekthi
06 09 47 11 24

Adrien Berguin
06 21 70 48 46